



1. EL HOMBRE EN ENIRIO ARALAR

Este estudio pretende dar una visión general de la presencia del hombre en la Unión Enirio-Aralar. Por ello se abordan tres temas:

a.- La cultura dolménica.

Donde se reflejan las manifestaciones del hombre primitivo que han llegado hasta nuestros días.

b.- Mancomunidad.

Donde se hace una breve historia de la trayectoria seguida por la Mancomunidad, desde su creación a principios del siglo XV, hasta nuestros días.

c.- Actividades humanas.

Donde se habla de cómo continua hoy una de las actividades más antiguas de nuestro pueblo, el pastoreo extensivo.